



# 学校だより

第375号

発行：令和3年7月12日

石川県立医王特別支援学校  
<http://cms1.ishikawa-c.ed.jp/iouxxs/>

## 宮竹小学校との交流

7月6日（火）能美市立宮竹小学校との交流が行われました。和やかな雰囲気の中、ウェブ会議ソフトを使用して22人の児童のみなさんと交流しました。最初の自己紹介では、宮竹小学校のみんなから好きなことや将来就きたい職業を聞いた後、VOCAのスイッチを自分で押して立派に自己紹介をすることができました。その後、ビンゴゲームで盛り上がりました。見事ビンゴを達成して満面の笑顔！短い時間でしたがとても貴重な交流の機会となりました。

## 医王 NEWS



## 医王のつどい交流 6月24日（木）

「校長先生とびったんこ！ 第2弾」  
16日の小学部、中学部に引き続き、今回は高等部の4名が自分の病室からZoomでつながり、ゲームに参加しました。オープニングの「びったんこカンカンの歌」！でみんなやる気満々になりましたが、1回戦は全員が外れるという波乱のスタートになりました。その後の勝負も熱戦となり、大いに盛り上がりました。

## 医王 NEWS



## 8月の予定

- 3日（火）～15日（日）  
文教会館教育資料ロビー展
- 4日（水）（中）登校日  
ボランティア作業・非常食体験  
学校保健委員会
- 10日（火）～13日（金）  
学校閉庁日
- 31日（火） 2学期始業式

## <お知らせ>

「ホッと・アーツと展」の開催について  
金沢21世紀美術館にて  
7月27日（火）～8月1日（日）  
「文教会館教育資料ロビー展」の開催について  
石川県文教会館にて  
8月3日（火）～8月15日（日）  
上記の日程でそれぞれ児童生徒の作品が展示されます。暑い時期ですが、ぜひ足を運び、作品をご覧ください。

※今後、急な変更もあるかもしれません。ご了承ください。

こちらのQRコードから  
リニューアルした本校の  
HPがご覧になれます。

